



## XI CONGRESO DE MERCADEO Y ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

# Business Trends

**E**n el auditorio Ignacio Ellacuría de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas, se llevó a cabo el pasado 16 de Junio del presente año, el décimo primer congreso de Mercadeo y Administración de Empresas denominado por segundo año consecutivo BUSINESS TRENDS.

Dicho congreso es organizado por los jóvenes integrantes del Seminario de alta Gerencia SAG y este año contó con la participación de excelentes ponentes nacionales como el maestro Fernando Basagoiteia los cuales expusieron charlas a los asistentes sobre diferentes temáticas de tendencias en los negocios. El objetivo de realizar dicho congreso es crear una

experiencia interactiva de aprendizaje para que los alumnos, de las diferentes universidades nacionales e internacionales de la facultad de Ciencias Económicas y Empresariales puedan convertirse en profesionales exitosos a través de temáticas de vanguardia.

En el evento también se desarrollaron rifas ofrecidas por los patrocinadores a los asistentes y espacios culturales y de entretenimiento.

El evento contó con la participación de 500 estudiantes de universidades nacionales y regionales como la Universidad Landívar de Guatemala.



## Talleres de emprendimiento

Los alumnos del SAG aportaron así, con sus conocimientos y experiencias, a la selección de una lista de aproximadamente 20 temas, propuestos también por el asesor del evento y la unidad del COP, para llevar a cabo lo esencial y aplicable a la realidad del estudiante salvadoreño.

Los talleres de emprendimiento fue una actividad organizada por los jóvenes integrantes del Seminario de alta Gerencia SAG y se diseñaron con el objetivo de brindar en coordinación con el Centro de Orientación Profesional (COP) talleres prácticos, innovadores y motivacionales, que les permitan a los participantes identificar y desarrollar una idea de negocio emprendedora con determinación y enfoque social.

Los talleres están enfocados en animar a los participantes para que se concentren en su rol de emprendedores y al mismo tiempo los desafía a examinar de manera crítica sus fortalezas y debilidades personales.

Dichos talleres se llevaron a cabo en las aulas D de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas y contaron con la participación de 30 estudiantes.

Pretendiendo que al culminar el proyecto los participantes tengan la capacidad de aplicar los procedimientos y herramientas apropiadas, implementando innovación de nuevos negocios, basados en la creatividad y sostenibilidad, tomando en cuenta un enfoque diferente y sembrando a la vez la importancia del emprendimiento social.

## Expo empleo UCA 2017



Con la participación de 32 empresas entre las cuales figuran: ADOC, Industrias La Constancia, Banco Agrícola, Grupo Bimbo, Cajas y Bolsas, TIGO entre otras y 1300 asistentes se llevó a cabo el EXPO EMPLEO 2017 en el Polideportivo de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas.

Expo Empleo UCA 2017 consiste en la generación de un espacio físico en donde empresas de alto prestigio, que se mantienen en la continua búsqueda de talento humano, logran contacto con un alto número de estudiantes y profesionales que aspiran a formar parte del equipo laboral de las mismas.

El evento se llevó a cabo el pasado 29 y 30 de Junio, en el cual cada empresa participante pudo colocar un stand de información, ofrecer entrevistas y captar curriculums para las diferentes plazas ofrecidas a los participantes.

CAMPUS



## U Social CAMPING 2017

U Social Business Innovation es un espacio orientado a reunir a emprendedores decididos, inconformes con la realidad actual, con ideas de negocio basadas en la innovación, rentables y sostenibles a través del tiempo; apoyándoles con talleres prácticos que desarrollen su conocimiento en la temática del emprendimiento, haciendo énfasis en un modelo de negocio que impacte positivamente a su entorno, y que les brinde la oportunidad de competir contra otros emprendedores con el objetivo de obtener un capital semilla que será financiado por U Business Innovation, a través de la ayuda de patrocinadores o posibles donantes.

El U Business Social Innovation es un concurso/certamen que se desarrolla en una jornada de dos días dentro de las cuales se tienen ponencias y talleres prácticos que ayudan

a los emprendedores previamente seleccionados a desarrollar sus ideas para después ser expuestas ante un jurado para que este elija una idea ganadora.

El ganador del U SOCIAL CAMPING 2017 fue la señorita Odette Varela sobre su idea de negocio de BIOCarbon acreedora del primer lugar con un premio en efectivo de \$600 dólares.

Este año se contó con la participación de 25 ideas de negocios y 5 empresas patrocinadoras y se llevó a cabo el pasado 15 a 16 de Julio en el Polideportivo de la UCA.



# Primer Congreso de Contabilidad y Auditoría

**Fecha de realización:** Jueves 7 y viernes 8 de Septiembre de 2017, en el Auditorio "Segundo Montes" de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas.

**Número de estudiantes que asistieron:** 129

**Objetivo:**

Proveer un espacio de actualización sobre los temas más relevantes en el ámbito de la contabilidad y Auditoría para estudiantes, profesores y graduados de la Carrera de Contaduría Pública de la Universidad, otras instituciones de educación superior locales o de la región centroamericana.

**Descripción**

Este congreso fue creado para ser un espacio anual en el que interactúen con las disertaciones de profesionales en

el medio, graduados y estudiantes de Contaduría Pública y donde se aborden temas relacionados al desarrollo de:

- Conocimientos en materia de contabilidad y auditoría, así como las relaciones que estas tienen con otras áreas como: aspectos tributarios, mercantiles, laborales, normativa internacional, tecnología de la información, comercio internacional entre otras.
- De la misma manera se desea discutir sobre temas relacionados con las habilidades y actitudes que debe desarrollar el Contador Público.

**Socios estratégicos**

- Instituciones gubernamentales
- Firmas auditoras
- Gremiales de Contadores Públicos
- Universidades Acreditadas en El Salvador
- Universidades Jesuitas de Centroamérica